

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711034 - RAHMA ALYA KHASALI

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	dari post tdk ada perkusi batas paru-hepar ya dik apalagi di kiri, pengembangan paru justru tdk anda lakukan. auskultasi dan perkusi paru kiri hindari area jantung ya
PEMASANGAN EKG	ic kurang lengkap tidak menjelaskan cara pemasangan singkat kepada pasien, tidak memasang stop kontak, penentu lokasi pemasangan elektroda prekordial V2 tidak dihitung SICnya dari atas, penentuan lokasi pemasangan elektroda prekordial V5 dan V6 tidak tepat, tidak meminta pasien untuk tidak berbicara selama ekg, tidak membersihkan elektroda setelah pemakaian, dan tidak meminta pasien mengenakan baju kembali, tidak membaca hamdalah
PEMASANGAN KATETER	prinsip aseptik belum paham, alat steril diletakkan ditempat non steril, spuit adalah alat2 steril ya dik , sudah pakai hanscoon pegang2 non steril dan tidak sadar jika on, pemasangan duk itu setelah desinfeksi area ya dik belajar lagi desinfeksi penis ya, saat insersi kateter sudah baik tekniknya tapi pekerjaanmu on semua
PEMERIKSAAN ABDOMEN	masih belum lengkap mulai dari persiapan pasien b(berkemih dan menggajkan belakang lutut), inspeksi juga laporkan suprapubic, auskultasi juga, palpasi juga , ketok ginjal belum.
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	tidak melakukan persiapan pasien, jangan lupa menyalakan lampu sebelum menggunakan HS, inspeksi genitalia eksperna belum lengkap, belum melakukan inspeksi vulva, komisura posterior dan ada tidaknya discharge, apakah bisa melihat uretra?? seharusnya desinfeksi dahulu baru dipasang duknya, interpretasi uterus bisa lebih lengkap lagi
PEMERIKSAAN LEHER	komunikasi dengan ps hendaknya menggunakan bahasa umum bukan bahasa medis,
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC OK. Cuci tangan WHO yang bener ya 6 step. Inspeksi lakukan dalam posisi duduk ya. palpasi gunakan kedua tangang dan perlahan supaya semua area terlewati, itu palpasi pake metode apa ya? kok kanan kirinya ga sistematis. tidak melakukan pemeriksaan limfonodi
PENGECATAN GRAM/ZN	membersiha kaca tidak boalk balik, sebelum di fiksasi belum dikeringkan , belum cuci tangan setelah pex
PERMERIKSAAN ANTROPOMETRI	IC: Jelaskan mengenai prosedur yang akan dilakukan seperti apa. Lakukan persiapan seluruh alat dan mengecek apakah dapat berfungsi dengan baik di awal.Lingkar perut: Cara belum tepat. Tetapkan titik batas tepi tulang rusuk paling bawah, tetapkan titik ujung lengkung tulang pangkal paha/ panggul. tetapkan titik tengah antara kedua titik tersebut, dan beri tanda. baru lakukan pengukuran lingkar perut sejajar melingkar perut. Lingkar pinggang: belum tepat, tentukan titik potong antara kosta terakhir dengan garis mid aksila. Dari titik potong tersebut ditarik garis lurus vertikal ke bawah sampai menyentuh krista iliaka. Tentukan titik tengah garis tersebut,Lalu setelah itu lakukan pengugukuran melingkar. LILA: Lakukan di lengan yang tidak dominan, bisa minta pasien berubah posisi berbaring. lengan diganjil dengan bantal atau alas yang lunak. TLK: agar titik tengah tidak berubah, dapat diberi tanda dengan pena. Saat pengukuran titik tengah, lengan dalam posisi fleksi di siku, namun saat pengukuran TLK lengan dalam posisi diluruskan.